

Séance plénière du Conseil Municipal des Jeunes

17 janvier 2023

Maxandre : Bonjour Mr le maire et Mmes et Mrs les adjoints. Nous allons d'abord vous présenter un bilan de nos actions de 2022.

Nous avons travaillé en commissions : Animations/ Solidarité, Environnement, Aménagements/Equipements, accompagnés par les élus adultes de la commission Enfance et jeunesse.

Nous avons aussi participé à toutes les cérémonies officielles de la commune ainsi qu'aux évènements comme la journée citoyenne , et le marché de Noël où nous avons aidé la Régie municipale en vendant des lampions.

Antoine : Dans le domaine des Animations et de la Solidarité, nous avons eu toute l'année un partenariat avec les restos du cœur. Nous avons organisé 3 collectes (jouets, matériel de puériculture et fournitures scolaires). En juin nous sommes allés visiter leurs locaux et nous faire expliquer leur fonctionnement pour bien nous rendre compte. Ce projet est clôturé, on pourra renouveler ce type d'action, peut être avec une autre association.

Ines : Le 1^{er} mai nous avons fait une sortie à Pontonx pour voir leur omelette géante. Nous avons pu participer au touyage et avons été très bien accueillis. Le président de l'association est ensuite venu nous rencontrer ici en novembre pour nous donner des conseils et des méthodes pour notre projet d'omelette qui est en cours d'élaboration.

Louise : En Octobre nous avons participé à la semaine bleue en collaboration avec le C.C.A.S. Nous avons proposé un après-midi jeux de société aux personnes du 3^e âge. Nous avons d'abord rencontré Mr Clipé pour lui parler de ce projet et partager avec lui une organisation adaptée. Nous avons tous aimé cet après-midi intergénérationnel : Il y a eu beaucoup d'échanges et de moments partagés. A la fin de l'après-midi nous avons offert un goûter. Ce projet est clôturé, mais nous le renouvellerons.

PAUSE

Axel M. : Dans le domaine de l'environnement nous avons organisé le tri des papiers dans les écoles et services publics de la commune. Pour cela nous avons rencontré Mr BARREYT de la communauté d'agglomération. Nous avons aussi rencontré le D.G.S. Mr Pauillac pour l'informer du projet et voir si c'était faisable. Nous avons contacté les enseignantes du bourg et de Buglose qui étaient d'accord.

Amélie : Des bacs de tri ont été livrés par Mr Barreyt en juin. En juillet nous avons présenté le projet aux animateurs du centre de loisirs pour que les bacs soient décorés cet été par les enfants du centre. A la rentrée nous avons créé des affiches avec Gaël lors des pauses périscolaires pour identifier ces bacs. Mr Barreyt est venu dans les classes en décembre pour expliquer le tri aux élèves. Aujourd'hui ce projet est clos.

PAUSE

Axel H. : Dans le domaine des aménagements et équipements, nous avons très vite fait le choix d'installer une tyrolienne à La Glacière. Avec l'aide de Nicolas DARRACQ et des services municipaux la tyrolienne a pu être inaugurée pour le 14 juillet. Ce projet est donc clos, même si on se demande si on ne travaillerait pas à un autre projet pour compléter cet aménagement...

Charly : En mai nous sommes allés voir et essayer un skate-park et un pumtrack. Ce projet est actuellement trop coûteux pour la commune, mais notre évaluation sera certainement prise en compte dans un futur proche : C'est un pumtrack qu'il faudra faire, parce que ça offre plus de possibilités d'utilisation.

PAUSE

Théo : Cette année nous avons décidé de travailler tous ensemble sur trois projets. Le mois dernier Gaël nous a parlé des possibilités d'obtenir des subventions pour de nouveaux projets. Nous allons vous présenter maintenant ce que nous aimerions faire pour obtenir votre accord.

Quentin : Le premier projet est l'organisation d'une omelette Pascale. On vous en avait parlé l'an dernier, et vous nous aviez encouragés. Suite à la rencontre avec l'association de Pontonx, nous avons décidé de commencer par des omelettes de taille moyenne, plus faciles à organiser qu'une omelette géante. Ce serait un service debout, dans des barquettes.

Nous nous sommes rapprochés de l'Association des Parents d'Elèves pour avoir de l'aide en cuisine, et faire venir du monde parce que l'APE organiserait une chasse aux œufs ou autre animation en fin de matinée et offrirait peut-être le dessert. La date et le lieu restent à définir, autour de Pâques.

PAUSE

Nathan: Le deuxième projet est notre implication à la semaine bleue. Nous souhaitons renouveler l'expérience parce que ça a plu à tout le monde, les personnes âgées et nous. Peut-être que nous ferons autre chose, ou améliorerons ce qu'on a déjà fait, mais nous tenons à refaire un moment intergénérationnel. Nous avons invité les anciens candidats du CMJ qui n'ont pas été élus, et 3 d'entre eux sont venus.

PAUSE

Nina : Enfin nous avons conscience de représenter la jeunesse de notre commune. Nous souhaitons donc nous rapprocher de nos camarades pour connaître leurs idées, leurs besoins. Nous allons préparer un sondage et le résultat servira à guider nos orientations pour un nouveau projet. En fonction du projet qui sortira, pourquoi ne pas participer au budget participatif Jeunes pour un financement ?!